



communiqué

N°: 116
No.: 116

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 26 JUILLET 1982

LE GOUVERNEMENT DE L'ITALIE A ACHETÉ DEUX BOMBARDIERS CL-215 DE LA SOCIÉTÉ CANADAIR

Le ministre du Commerce international, l'honorable Ed Lumley, a annoncé que le Gouvernement de l'Italie a acheté de la société Canadair Limitée deux avions de lutte contre les incendies forestiers.

Le Gouvernement de l'Italie a pris livraison du premier appareil CL-215 le 30 juin dernier. De hauts-fonctionnaires italiens prendront personnellement livraison du deuxième bombardier d'eau le 26 juillet prochain à l'usine de Canadair à Montréal.

C'est la première vente de CL-215 que Canadair fait à l'Italie. Ce pays se joint maintenant à la France, l'Espagne, la Yougoslavie et la Grèce qui utilisent ce bombardier d'eau dans la région méditerranéenne. La France en a acheté 15, l'Espagne 17, la Yougoslavie 4 et la Grèce 11.